
CA DU VENDREDI 13 OCTOBRE 

Absents : Raymond, Dominique, Jeanne Marie, Madeleine, Fred, 
Présents : Alika, Brigitte, Christine, Ingrid, Nicole, Paul, Sophie.

Le CA a lieu chez Brigitte qui nous accueille à Frontignan, qui assure 
l’auberge espagnole et bien sûr la baignade dans sa piscine, merci à elle de 
nous avoir accueilli.

Ordre du jour :

➔  CA :
◦ quel est le projet de l’association, ses objectifs ?
◦  les tâches et nos priorités et comment on les coordonne ?
◦ quel mode de direction pour l'asso, 
◦ quel mode de communication interne et pour finir comment entraîner 

dans nos actions les adhérents nouveaux et anciens. Ces questions ne 
pourront se régler en 2h mais nous pourrions faire un point de 
situation et en perspective la future AG.

La discussion     : Cela fait 7 mois que l’on a mis en place le nouveau CA, un petit 
bilan paraît nécessaire et de redéfinir précisément qu’elle est l’objectif de 
l’association pour éviter la dispersion et pour définir les taches de chacun.

Depuis la création de l’association, les choses ont évolué notamment sur la place du 
vélo dans la vie quotidienne, les actions et politiques mises en place pour faciliter 
l’achat de vélos et la circulation de ceux ci sur des pistes cyclables plus nombreuses.
 L’objectif qui se précise à nouveau dans un premier temps, c’est la promotion de 
l’utilisation du vélo en priorité en milieu urbain et de rayonner tout autour du bassin 
de Thau.

La question qui se pose est de savoir comment on s’organise, comment on coordonne
l’activité de tous ?:



On peut reprendre les fiches d’activités existantes pour permettre à chacun de se 
positionner sur une ou plusieurs activités et de savoir qui fait quoi.

Autour du projet de la Roue Libre de Thau     :  

• Soit le CA propose le projet et on identifie les actions pertinentes et on les 
propose aux adhérents au cours d’une ou plusieurs réunions en dehors des 
réunions du CA et les participants les priorisent, les développent, ou font de 
nouvelles propositions si le projet proposé ne correspond pas à ce qu’ils 
attendent de la Roue Libre de Thau.

• Propositions : soit une réunion générale, avec le risque de se disperser en 
expliquant ce qui est attendu, c’est à dire que les adhérents nous aident à 
finaliser ce projet à partir de ce qu’ils attendent de l’association.

• Ou mettre en place des réunions plus cadrées, avec le projet travaillé en amont
par le CA et proposé lors de réunions avec nos adhérents avec petits ateliers 
ou petites tables où par petits groupes chacun travaille sur le projet proposé, 
se l’approprie et le modifie si besoin.

• Une fois un projet bien défini, il s’agira de définir si les actions ou évènements
qui nous seront proposés sont en accord avec notre objectif qui sera défini 
précisément.

Sur la communication et en particulier sur la news letter     :  
Les présents estiment que La newsletter devrait continuer à tourner tous les mois en 
rappelant la participation de chacun à la rédaction de celle-ci. Christine continuera 
à assurer la mise en forme et l’envoi aux adhérents.
Il est proposé que lors d’une prochaine news letter, de rajouter un paragraphe à 
destination des adhérents pour leur proposer de participer en rédigeant de petits 
articles qui pourraient paraître dans la newsletter (le coin des adhérents).

Pour information : Christine n’étant pas là, la rédaction de la nouvelle news letter 
sera réalisée par les membres du CA présents, on peut demander à Jeanne Marie qui
utilise Brévo de la mettre en ligne.

➔ Actualités ateliers (perte local Frontignan), courrier mairie de Frontignan
par Fred envoyé le 10 octobre pour obtenir un RDV, concernant 
l’attribution d’un local perenne pour l’atelier vélo reçu par Thierry 
Osvald qui fait suivre pour traitement.
Sur les ateliers, Frontignan, les ateliers continueront en extérieur et l’achat 
d’un barnum acté, Christine se propose d’aller au RDV avec Fred.
En prévision pour l’atelier : Emmaüs, projet de démontage de vélo dans leurs 
locaux (contact Christian Chamfort)

➔ Convention de stage du 21/10 au 04/11 (Paul)



Véronique Malaval, stage du 21/10 jusqu’au 04/ novembre, Sophie a signé, et 
Paul est le tuteur.

➔ charte associative (Ingrid)
Charte de la vie associative, après discussion, Ingrid en sera la signataire 
auprès de la ville de Frontignan, cette charte qui reprend les grands principes 
de la vie associative, permet de créer des liens et des interactions avec 
d’autres acteurs de la vie associative, donc Ingrid va signer pour nous,

➔  Idée à débattre :Appel aux bénévoles via un message aux adhérents pour 
nos activités, constituer un fichier pour remplacements ponctuels (ex 
mécanos sur atelier vélo, informatique (amélioration du site, formation) ?
Ce sujet n’a pu être débattu et sera repris lors d’un autre CA.

➔ Charte graphique, laBaraquette citoyenne rue révolution, du local des 
paniers solidaires rue révolution et l’Astrelier(Sophie)

◦ Sophie : On pourrait se rapprocher d’autres associations dont : 
◦ L’Astrelier, 11 rue Lakanal (dont l’activité sur Sète est liée à la création 

artistique et à l'artisanat, à la promotion et l'enseignement de ces 
disciplines, au développement d'échanges culturels) où ils pourraient nous 
accueillir dans leur immense local pour le samedi ou le dimanche.lors des 
formations mécaniques vélos, on pourrait aussi prévoir l’organisation d’un
atelier mécanique vélo spécifique rien que pour eux en remerciement et 
privilégier ainsi l’interaction entre la RLT et d’autres acteurs sociaux.  
Cette même association organise des fêtes où Sophie propose que nous 
participions avec des mises en scènes avec des vélos (voir avec Fred et ses 
idées comme le décapsuleur à pédales).

◦ Les paniers solidaires, rue révolution, centre ville de Sète  ils ont un 
planning d’activités où on pourrait aussi créer une activité (à réfléchir).

◦ La baraquette citoyenne, rue révolution, centre ville de Sète, peut nous 
accueillir pour des réunions du CA voir pour réservation du vendredi 17 
novembre et le 15 décembre (dates de nos prochains CA).

Sophie propose également d’organiser une balade du  dimanche visant une
population plus jeune pour mieux faire connaître notre association.
Dans le même temps, il est prévu que créer un petit groupe consacré 
uniquement aux balades du dimanche (Christine et Madeleine).

Charte Graphique : Alika, se renseigne de son côté pour obtenir un 2ème 
devis. Cette délibération sera reprise lors d’un prochain CA, puisqu’il 
nous paraît d’abord nécessaire d’avoir un projet ou des objectifs bien 
définis afin de savoir ce qu’on veut que représente notre futur logo et notre
charte graphique



➔ courrier aux associations pour la vélo école (Nicole)

D’abord Nicole : nous informe que le nouveau courrier adressé à la mairie 
afin d’obtenir une RDV et porté directement à la mairie avec tampon de 
réception a semble-t-il permis d’obtenir une réponse dans les 48 h.
La mairie dans sa réponse renvoie notre lettre sur Sète Agglo pole en 
expliquant que notre demande relève de celle-ci , pour l’instant, nous restons 
en attente d’une réponse. Nicole a proposé à Daniel R qui a rédigé le second 
courrier avec elle de se revoir au retour du Japon pour donner suite.

Les associations : 11 associations sollicitées et 4 RDV, au centre social de l’île de 
Thau, en autres, animatrice qui doit en parler au centre social, proposition de nous 
rencontrer et de voir ce que l’on peut faire ensemble, les associations qui n’ont pas 
répondu seront recontactées au retour de Nicole. Le bémol, c’est que la vélo école se 
déroule à Frontignan, trop loin du centre ville. En réflexion.
Les affiches sur la vélo école ont été faites par la mairie ainsi que les flyers.

Voir pour de nouveaux flyers présentant les activités de la Roue Libre de Thau, 
Nicole nous informe que le quota de flyers édité par la mairie à titre gratuit aux 
associations de la ville est atteint, donc il faudra prévoir une autre édition  (300 ex) 
sur les deniers de l’association (voir avec la trésorière).

En conclusion, ce CA a permis d’amorcer une discussion très productive 
et intéressante sur ce qui va nous permettre d’établir notre projet, nos 
objectifs et par la suite, la création d’une éventuelle charte graphique.
Cette discussion, se poursuivra lors de nos prochains CA.

Dates prochaines du CA : les vendredi 17 novembre et vendredi 15 
décembre, soit au local de la Baraquette si disponible, soit chez 
Christine. Et si indisponibilité, chez Alika.


